

Publié le 12 octobre 2018

Les collectivités locales et leurs satellites à l'affiche

Le 8 novembre à Paris, le cabinet FCL-Gérer la cité, partenaire de la FedEpl, organise sa conférence annuelle d'étude et de réflexion sur l'actualité des collectivités locales. Les Entreprises publiques locales y sont conviées pour échanger sur les perspectives économiques, financières et fiscales entre autres, mais également sur les relations des collectivités avec leurs satellites.



Créé en 1989, le cabinet de consultants accompagne les collectivités locales dans la conduite de leurs politiques publiques, de la définition de la stratégie globale à la conduite d'actions plus opérationnelles : analyse prospective fiscale, assistance à la passation de délégation de service publique, gestion de la dette, accompagnement à la notation financière mais également montage de projets urbains et d'opérations d'aménagement, conseils en ingénierie des transports...

Introduit par **Isabelle Kébé**, président de FCL-Gérer la cité, la conférence du 8 novembre évoquera plusieurs thèmes liés à l'actualité des collectivités locales : perspectives économiques face aux tensions financières et commerciales dans le monde, enjeux des réformes en cours dans le financement des collectivités, stratégie de désendettement, lois de finances 2019.

Plusieurs sujets peuvent intéresser les **Entreprises publiques locales**, notamment le **financement du cycle de l'eau**, la **performance énergétique des bâtiments du patrimoine**, mais aussi les **relations des collectivités avec leurs satellites**. « *Quels sont les enjeux et la légitimité à instaurer un suivi de ces partenaires, malgré l'autonomie morale et parfois financière, voire le statut privé qu'ils possèdent ?* », évoque le programme de la conférence.

[Programme & inscriptions](#)

fcl.fr

À télécharger

- [Programme et inscription 2018](#)